

Je l'aime mais je ne peut m'empêcher de le tromper - 1/1

Je l'aime, il m'aime... Seulement il paré que c'est pas suffisant de nos jours. Mon mec est près pour tous pour me faire plaisir, et moi je le recompense en le trompant. Après trois ans, je me demande si c'est pas une erreur que de sortir avec quelqu'un dans la même classe.

Un beau mec, intelligent, serviable, adorable, attentif, généreux,... On le trouve pas à tout bout de champs de nos jours;

Pourtant moi je l'ai trouvé, oui, je l'ai trouvé...

Il m'a fait la cour pendant plus de 3 mois, notre premier baiser dans les airs dans un télé-siège, notre première nuit à la chandelle.

Des bouquets de roses toutes les deux semaines, un anniversaire, on en parle encore...

La super romance quoi...

Oui je sais ce que vous vous dites : Et il est où le problème ??

Le voilà qui va suivre.

Il ya de la une année que :

- Tous ce qui fait ne me dit plus rien.
- Tous ce qu'il dit ne m'affecte plus.
- Je ressens plus rien au lit.

...

Je me disais que c'était juste avec le stress des études et tous, mais non c'est pas les études...

Un jour, alors que je travaillé sur un projet d'étude avec mon binôme qui se trouve être aussi le meilleur ami de mon mec... On l'a fait, oui j'ai tromper mon mec avec son meilleur ami.

Salope vous allez dire, c'est ce que je me dis aussi chaque jour.

Mais on sais pas arrêté la, on a eu une aventure d'environ 2 semaine surtout qu'on était obligé de dormir au même endroit à cause des études.

NB : mon binôme de projet sortait avec une amie à moi, donc...

Enfin, on a eu des remors et on a décider de tt oublier et de commencer table raz;

Et puis bon on essaye maintenant de ne plus rester en tête à tête trop longtemps et de toujours avoir quelqu'un avec nous si on devait passer la nuit à bosser.

maintenant l'ami à mon mec c'est de l'histoire ancienne.

Mais moi depuis ce jour la, j'ai des petites aventures de temps en temps avec des mecs qui savent que je suis en couple.

J'ai essayer d'arrêter, mais j'y arrive pas.

Des moments j'arrive plus à me contrôler, ni à me concentrer sur mes études.

J'arrive plus à voir un mec sans penser à ce qu'il cache dans son pantalon.

ces 4 derniers mois, j'ai couché avec 5 mecs de ma classe sachant qu'il y'en a 13 au totale.

Et je ne couche qu'avec des mecs qui ont des copines pour ne pas risquer qu'ils le disent à mon mec.

Mon copain n'a aucune idée de tous cela.

Voila, c'est ça, alors s'il vous plait.

Essayer de ne pas me juger, mais plutôt de me dire ce que je peut faire.

NB : je ne sais pas s'il ça peut avoir une relation quelconque, mais j'ai récemment arrêter de fumer.

O fait j'ai 22 ans.